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以下のとおり開催されました 

令和元年度 鹿児島県支部総会のお知らせ 

日時 令和元年 10月 19日（土） 

    総 会 17：00～17：40 

    講演会 17：45～18：45  講師：なか。たつや（マジックショー） 

    懇親会 19：00～21：00 

会場 ホテルタイセイアネックス 鹿児島市中央 4-32 ☎099-257-1111 

＜開催報告＞ 

鹿児島県支部は、昨年から毎年開催とし、期日は 10 月の第 3 土曜日開催となりました。今

年は 10月 19日（土）に支部総会を開催しました。総会では例年の議案の他に、4名の理事退

任に伴う新理事 4名の選出、九州ブロック同窓会本部常任会長候補推薦について提案がありま

した。 

総会後、駒澤大学ボクシング部主将を務めた異色のマジシャン「なか。たつや」氏の公演を

行いました。軽妙な話術と巧みなマジックに一同驚きの連続でした。 

懇親会では、地区理事が地区の特産品を持ち寄り、抽選会を行い大変盛り上がりました。 

総会出会者は昨年とほぼ同じでしたが和気藹々賑やかに交流親睦を深め合い、大変有意義な

総会となりました。鹿児島支部の課題としては、参加者をもっと増やすこと、特に女性の参加

を増やす手立ての必要を感じています。 

 

 



平成 30年度鹿児島県支部総会のお知らせ 

日時 平成 30年 10月 20日（土） 

    総 会 17：15～17：55 

    講演会 18：00～18：45 講師：秋吉龍敏（鹿児島県支部会員） 

                   駒澤大学大学院修士課程日本史学修了 

                   西南南洲顕彰館専門委員 

                   演題 『西郷どんと三人の妻』 

    懇親会 19：00～21：00 

会場 ホテルタイセイアネックス 鹿児島市中央 4-32 ☎099-257-1111 

 

＜開催報告＞ 

 鹿児島県支部は、昨年 7年ぶりに支部総会を開催しました。今年は 10月 20日（土）に支部

総会を開催し、次年度以降は毎年開催とし、期日は 10 月の第 3 土曜日とする。また、同窓会

費徴収等を提案して承認されました。 

 今年の鹿児島はＮＨＫ大河ドラマ「西郷どん」の放映、明治維新 150年ということもあり大

変盛り上がっています。総会後に、鹿児島県支部同窓会員で西郷南洲顕彰館専門委員の秋吉龍

敏氏の「西郷どんと三人の妻」の講演会を行いました。 

 懇親会では、三人の女性による奄美の島唄の演奏もあり、演奏の最後に六調を全員で楽しく

踊りました。 

 総会は昨年と比較して出席者は減少しましたが、和気藹藹賑やかに交流親睦を深め合い、大

変有意義な総会となりました。 

 来年 2 月 16 日（土）九州ブロック研修会「ゆけむりの里」が鹿児島で行われます。充実し

た有意義な研修会となるよう努めたいと思っています。 

 

 



平成 29年度鹿児島県支部総会のお知らせ 

日時 平成 29年 6月 23日（金） 受付 17：00～ 

    17：30～ 総会 

    18：20～ 桂 竹丸師匠独演会 

    19：00～ 懇親会 

会場 鹿児島東急ＲＥＩホテル  鹿児島市中央 5-1 ＴＥＬ099-256-0109 

 

＜九州ブロック会 開催報告＞ 

第 8 回九州ブロック会議は平成 23年 9月 3日熊本県支部総会に先立って午後 4 時よりア

ークホテル熊本で開催されました。出席の支部は担当支部の熊本はじめ長崎・佐賀・福岡・

鹿児島・沖縄の支部長・副支部長・幹事長・事務局長の皆様また同窓会本部より教育振興

部部長で同窓会本部事務局長の岩根嶺雄様をお迎えし、今回初めて遠路はるばる沖縄県支

部より国場厚子副支部長様のご出席をいただき、他の出席者は「九州はひとつ」の感慨を

いっそう深くいたしました。 

 担当支部支部長米丸善行様、九州ブロック会長阿津坂正晴様のご挨拶に続き岩根事務局

長様の母校の現状また同窓会全体の現状のご報告をいただき、ひきつづき各支部の活動報

告が行われ、その後議事にはいりました。まず第一号議案として同窓会本部規程検討委員

会委員選出を行い内容の審議とともに委員に熊本県支部長の米丸善行様に全員一致をも

ってお願いをいたしました。続いて東日本大震災の母校関係者の義援について審議し各支

部において会員に大学の施策が浸透するように説明することとなった。今回は特に活発な

発言に終始し終了予定の時間が迫ったため後の議題は継続審議とし、現在までの収支決算

と会計監査を行い議事を終了した。最後に以前より懸案の九州ブロック大会の早期開催を

図るよう事務局に指示があり今回の会議を閉会しました。（事務局 林） 

 

＜支部総会開催報告＞ 

鹿児島県支部は平成 22年度以降総会・懇親会を開催できませんでした。 

今年開催に向けて数回の役員会を開き、6月 23日（金）、7年ぶりに総会を開催しました。 

 総会で女子部の発足を確認し、女子部会長と女子部からの支部副支部長が承認されました。 

 総会に先駆けて九州ブロック会も同会場で開催され、総会・懇親会には、同窓会本部萩野虔

一会長、九州ブロック会 7名にも参加していただきました。 

 総会後に、駒澤大学同窓生の一人でもある桂 竹丸師匠独演会をもち、竹丸師匠の巧みな話

芸に会場が大変盛り上がりました。 

 懇親会は 7年ぶりの開催ということもあり、和気藹藹賑やかに交流親睦を深め合い、大変有

意義なものとなりました。 

 鹿児島県支部としては、今後 2年に一回の総会開催と女子部の充実を図りたいと考えていま

す。 



 

 

平成 22年度 鹿児島県支部総会 

以下の通り開催いたします。 

日時 平成 22年 8月 28日（土）  

    総 会 18：00～ 

    懇親会 19：00～ 

場所 鹿児島 東急イン（鹿児島中央駅 近く） 

    電話 099-256-0109 

 


